



GUARDIA NACIONAL LOCALIZA APARENTE METANFETAMINA EN GARRAFA DE DETERGENTE LÍQUIDO PARA ROPA

- Binomio canino confirma la presencia del probable narcótico

Al realizar labores de seguridad en el municipio de Mazatlán, Sinaloa, elementos de la Guardia Nacional, localizaron una garrafa de jabón líquido para ropa que contenía alrededor de 12 kilos de aparente metanfetamina.

Después de recibir una denuncia ciudadana, los guardias nacionales efectuaron un recorrido y en la orilla del acotamiento, sobre la carretera de Mazatlán-Culiacán, ubicaron el recipiente de plástico en aparente estado de abandono.

Con ayuda de un ejemplar canino, el personal de la GN confirmó el hallazgo y procedió a efectuar una minuciosa inspección.

En el garrafón ubicaron una sustancia granulada cristalina, con las características de la metanfetamina por lo que hicieron el decomiso.

El probable narcótico fue puesto a disposición de la Fiscalía General de la República, donde se confirmará su tipo, peso exacto y continuarán con las investigaciones.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país, el traslado y distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de las y los mexicanos.

#MéxicoEnGuardia